



**Lors de la cérémonie du Ballon d'Or camerounais qui s'est tenue samedi dernier au palais des congrès de Yaoundé, Samuel Eto'o a prononcé un discours émouvant en l'honneur de Paul et Chantal Biya. Le légendaire footballeur a exprimé sa gratitude envers le couple présidentiel pour leur soutien indéfectible et leur contribution au sport au Cameroun.**

Eto'o a commencé son discours en rendant hommage à Albert Roger Mila, une rencontre qui a changé sa vie à jamais. Il a rappelé le premier Ballon d'Or qu'il avait reçu à Yaoundé et comment la paire de chaussettes offerte par Mila lorsqu'il avait 13 ans avait transformé son destin. L'ancienne star du football a exprimé sa reconnaissance envers Mila pour avoir été celui qui a bouleversé le cours de sa vie.

Ensuite, Samuel Eto'o s'est tourné vers Rigobert Song, actuel sélectionneur de l'équipe nationale du Cameroun, en soulignant la difficulté de sa mission, mais en affirmant sa confiance en sa capacité à la mener à bien. Il a rappelé une anecdote méconnue sur la Coupe d'Afrique où l'équipe camerounaise avait eu du mal à se nourrir, mais avait reçu l'aide précieuse de la Première Dame, Chantal Biya, qui avait envoyé un avion rempli de nourriture. Eto'o a appelé à applaudir cette gesture généreuse.

Le footballeur emblématique a ensuite adressé un message d'encouragement à Rigobert Song,

soulignant les qualités de l'équipe nationale camerounaise lors de leur dernière participation en Libye. Il a exprimé sa conviction que si l'équipe joue comme lors de ce précédent tournoi, ils reviendront avec le trophée en Côte d'Ivoire, sans même avoir besoin de l'aide de la Première Dame pour les approvisionner en nourriture.

Enfin, Samuel Eto'o a conclu son discours en rendant hommage à Paul Biya pour son soutien au football camerounais. Il a attribué au Président Biya le mérite d'avoir amélioré les conditions de voyage et de pratique du football grâce à un décret qui a permis un financement adéquat des équipes nationales. Eto'o a exprimé sa gratitude envers le Président et la Première Dame en les appelant affectueusement "Maaama" et "Paaapa".

En somme, le discours de Samuel Eto'o lors du Ballon d'Or camerounais a été un témoignage émouvant de reconnaissance envers Paul et Chantal Biya pour leur soutien inestimable envers le sport et les sportifs camerounais. Cette cérémonie a été l'occasion de célébrer les succès passés et de se tourner vers l'avenir avec optimisme et détermination.

---